

# DIE FAMILIENUNTERNEHMER zur Europawahl

## Für ein stabiles Europa!

DIE FAMILIENUNTERNEHMER stehen für eine Europäische Union, die als stabiler Zusammenschluss souveräner Mitgliedstaaten die besten Antworten für die globalen Herausforderungen des 21. Jahrhunderts liefert. Europa ist unsere Heimat.

Eine stabile EU ist für uns:

- der Erfolgsgarant für weitreichende Handelsabkommen.
- die natürliche Antwort auf andere global Player.
- der Problemlöser, den die Menschen verstehen.
- die Kraft, die den Binnenmarkt offenhält und weiter ausbaut.
- die Struktur, die Sicherheit und Verteidigung effizienter gestaltet.
- der Brückenbauer für Zukunftsthemen wie Digitalisierung, KI und Energie.
- der Förderer von Konvergenz durch Bildungsinitiativen.
- der wettbewerbsrechtliche Schutz vor staatlich gelenkten Konglomeraten.
- eine Finanz- und Währungsunion, die auf marktwirtschaftliche Teilhabe und nicht auf Transfermechanismen baut.
- der kluge Ausbau der Nachhaltigkeit.
- die finanzielle Fokussierung auf Kernthemen.
- die Verteidigung der Rechtsstaatlichkeit.
- die Voraussetzung für Frieden und Wohlstand.

Wir wollen eine EU,

- die in ihren Kompetenzfeldern handlungsfähig ist.
- die Risiko und Haftung zusammenführt.
- die Integration als offenen Prozess versteht, in dem einige Politikfelder besser auf europäischer und andere besser auf nationaler Ebene angesiedelt sind.
- deren Bürger die Zusammenhänge und Verantwortlichkeiten verstehen.
- die ihre Strukturen und Institutionen ständig überprüft, neu ausrichtet und auch beschränkt.